

## Une semaine décisive !

Nous allons entamer la seconde semaine de mouvement reconductible lancé dans le ferroviaire. Des collègues ont décidé de reprendre un peu de souffle pour se remettre en grève ces prochaines heures. Ce dimanche soir, la direction SNCF parle de « nette amélioration » alors que des centaines de trains vont encore rester à l'arrêt, des postes d'aiguillages ne seront ouverts qu'aux heures de pointes ... **Le doute ne doit pas être de notre côté car la fébrilité augmente de jour en jour du côté des troupes d'Emmanuel Macron.**

## Nous avons mis la pression sur le Sénat.

Depuis samedi soir, le gouvernement répète que l'adoption de la réforme du Sénat ... après avoir utilisé l'article 44-3 (vote bloqué) est une victoire. Ils se raccrochent à ce qu'ils peuvent pour essayer de trouver une petite légitimité face à la majorité de population qui rejette ce recul social. Ce n'est bien entendu pas une surprise que cette assemblée de droite ait validé ce projet de loi et en même temps préservé leur régime spécial. N'oublions pas qu'un-e sénateur-riche gagne en deux ans et deux mois, ce que gagne un-e salarié-e en 30 ans de boulot (1395,42 euros).

L'amendement Retailleau pour faire sauter « la clause du grand-père » et décaler de deux ans l'âge pivot pour les agent-e-s statutaires n'a pas été repris par le gouvernement, même si la droite du Sénat en faisait une priorité.

**Si cet amendement est « tombé », la raison est simple : c'est notre pression par la grève qui les a fait reculer. Appuyons-nous sur ce premier recul pour faire tomber, maintenant, le projet de loi entier !**

## Les secteurs en reconductible ne lâchent pas !

La grève dans le secteur des déchets s'amplifie de jour en jour. À Paris, certaines rues sont de plus en plus encombrées de poubelles. Dans les raffineries, le mouvement est reconduit et sur certains sites jusqu'au jeudi 16 mars déjà ! Du côté de l'Energie, la mobilisation est très forte depuis dimanche dernier (beaucoup de centrales sont « aux mains des grévistes ») et un durcissement du conflit est prévu pour cette semaine. Les marins et les dockers sont appelés à poursuivre les actions reconductibles. A contrario de 2019, de nombreux secteurs et entreprises restent encore aujourd'hui en grève !

Vendredi, la fédération SUD-Rail a rédigé une adresse publique qui appelle à généraliser la grève. Dans le ferroviaire, nous devons tenir la ligne de la reconductible ce qui encouragera inévitablement d'autres secteurs à s'engager dans la grève et le blocage du pays.

**Le gouvernement a tort de ne pas entendre cette colère sociale !**

**Avec son mépris, il va dans le mur et cela va lui faire très mal !**

Notre classement des entreprises préférées des salariés du secteur du transport

ENTREPRISE	
1.	Air France
2.	Tisséo
3.	RATP
4.	RTM (transports de Marseille)
5.	Groupe Dubreuil
6.	Semitan
7.	EasyJet
8.	Keolis
9.	CroisiEurope
10.	Air Austral
11.	Ilévia
12.	SNCF

Les quatre fédérations cheminotes ont envoyé un courrier au PDG de la SNCF en lien avec cette contre-réforme des retraites. Quand on voit ce sondage (du magazine Capital), la direction de l'entreprise doit arrêter de se cacher !